
【所信】架け橋 

【情報発信委員会 委員長】内野 裕崇 

 

私は２０２２年に公益社団法人所沢青年会議所に入会し現在に至るまで、わんぱく相撲

大会や市民文化フェア、とこらぶフェスなどの様々な事業を経験し、この団体がまちのた

め子供たちのためメンバーのため多岐にわたり活動していることを知りました。しかし、

私は所沢で生まれ育ちましたが、入会のお誘いをいただくまで、この団体の存在を知りま

せんでした。また、様々な例会や事業に参加し、市民の皆様と関わる中で（公社）所沢青

年会議所の認知度の低さを感じました。 

現在よりも認知度を上げるために、今まで行ってきたホームページや市民掲示板、各種

ＳＮＳなど活用するのはもちろんのことですが、私たちの活動に興味や賛同を得られる可

能性がある方々と関係性を築き、相互に情報を発信していきたいと私は考えます。（公社）

所沢青年会議所はところざわをより良くするために６０年以上に渡り活動を続けている団

体ですが、所沢市内には私たちだけでなく様々な活動を行っている人々がいます。情報発

信委員会がその人たちとの架け橋となることで、互いの共通の想いである、まちをよくし

たい、人のためになにかをしたいという活動の輪を広げることができます。（公社）所沢

青年会議所がまちに住む方たちから必要とされ信頼される組織となり、一人でも多くの方

に私たちの活動にご賛同を得られるように働きかけ認知度の向上を目指します。 

私は２０２４年度の情報発信委員会の委員長として深井理事長の想いを胸に、市川副理

事長、鹿島室長のもと、服部委員長と協力しながら委員会メンバーとともに（公社）所沢

青年会議所の力になれるよう邁進してまいります。  

 


